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        Aos VINTE E UM  de   MAIO   de  MIL  NOVECENTOS  e NOVENTA  e SETE 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE:  -  CESAR  LUIS  DA   SILVA  BEJA  que   presidiu  aos 
                        trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: - FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO 
                             - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO (Ferias) 
 
 
        Sendo a hora designada pelo  Sr.  Vereador Substituto legal do Sr. 
        Presidente,  foi   declarada   aberta   a   reuniao,   eram  11.30 
        Horas.------------------------------------------------------------ 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - ORDEM DE TRABALHOS - Inclusao de documentos: ----------------- 
        Aprovado,  por  unanimidade,  incluir  na  Ordem  de  Trabalhos os 
        assuntos: 
        -  Festival  de  Gastronomia  "Alentejo  a  Mesa"  (Concurso  para 
           exploracao de tasquinhas e restaurantes). 
        -  Informacao da Seccao de Taxas e Licencas - Jacinto Jose 
 
        2 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        2.1 - INFRAESTRUTURAS DO LOTEAMENTO S. RAFAEL II: ---------------- 
        Solicitou informacao sobre o ponto da situacao. ------------------ 
                                                                   .../...
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        O Sr. Vereador Cesar informou de  que o projecto esta para parecer 
        da Sra. Eng. Celia. ---------------------------------------------- 
 
        2.2 - INFRAESTRUTURAS DO LOTEAMENTO DO ART. 47 DA INVESTIFINATUR:- 
        Solicitou informacao sobre o ponto da situacao. ------------------ 
 
        Foi informado que houve um despacho  sobre o assunto em reuniao da 
        Camara de 97.04.16. ---------------------------------------------- 
 
        2.3 - ADAPTACAO DO PALACIO PIDWELL A BIBLIOTECA MUNICIPAL:-------- 
        Solicitou informacao sobre o ponto da situacao. ------------------ 
 
        Foi informado que na reuniao da Camara de 97.04.16, foi aprovado a 
        abertura de concurso  publico  e  a  correspondente candidatura ao 
        Sub-Programa A do PORA. ------------------------------------------ 
 
        2.4 - SISTEMA ELEVATORIO DOS ESGOTOS DA VILA DE SINES:------------ 
        Solicitou informacao sobre o ponto da situacao. ------------------ 
 
        O Sr. Vereador Cesar  informou  que  o  projecto esta em condicoes 
        para abrir concurso a partir de 15 de Junho/97. ------------------ 
 
        2.5 - PLANOS DE URBANIZACAO EM CURSO: ---------------------------- 
        Solicitou informacao sobre o ponto da situacao. ------------------ 
 
        O Sr. Vereador  Cesar  informou  de  que  sera  dada informacao na 
        proxima reuniao da Camara. --------------------------------------- 
 
        *** FOI FEITO INTERVALO PARA ALMOCO RECOMECANDO OS TRABALHOS PELAS 
            15.30 H. 
 
        3 - VEREADOR VENTURINHA: ----------------------------------------- 
        3.1 - BANDEIRA AZUL NAS  PRAIAS DO CONCELHO:  Solicitou informacao 
        sobre a atribuicao de bandeira azul as praias do Concelho e se foi 
        feito um desmentido a TVI. 
 
        Foi  informado  de  que  foram  feitas  candidaturas  das  praias: 
        Morgavel, Grande de Porto Covo e Ilha do Pessegueiro. ------------ 
        Os resultados oficiais sairao em meados de Junho p.f.. ----------- 
 
        3.2 -  FESTIVAL  DE  GASTRONOMIA:    Manifestou alguma preocupacao 
        pela falta de publicidade.---------------------------------------- 
 
        II - ORDEM DO DIA:------------------------------------------------ 
 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - MARIA CELESTE PEREIRA SILVA CASTRO - Anulacao de divida:---- 
        Presente informacao da Accao  Social  sobre a situacao economica e 
        profissional do  agregado  familiar  da  Sra.  D.  Maria Celeste e 
        propondo a anulacao  da  divida  de  145.000$00,  resultante de um 
        subsidio que a CMS concedeu para pagamento de energia electrica da 
        Escola Primaria da Cadaveira, onde reside. ----------------------- 
                                                                   .../...
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        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado a anulacao da 
        divida  conforme  proposta  apresentada  pelos  Servicos  de Accao 
        Social". --------------------------------------------------------- 
 
        1.2 - APG -   ASSOCIACAO  PORTUGUESA  DOS  GESTORES E TECNICOS DOS 
        RECURSOS HUMANOS -  18.  Congresso  Europeu  de Recursos Humanos - 
        Lisboa Centro de Congressos da FIL - 24 a 27 de Junho/97: -------- 
        Presente of. c/ entrada n.  5625,  de 97.05.07, sobre a realizacao 
        do Congresso em epigrafe. ---------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.3 - AMLA -  ASSOCIACAO  DOS  MUNICIPIOS  DO LITORAL ALENTEJANO - 
        Accoes piloto a favor dos desempregados de longa duracao:--------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  5458,  de 97.05.05, enviando copia do 
        memorando da reuniao do Grupo Alargado do Partenariado do projecto 
        acima mencionado. ------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
        Fotocopiar para os Senhores Vereadores Guinote e Idalino. -------- 
 
        1.4 - SLE - ELECTRICIDADE  DO  SUL, SA - Actividade de conservacao 
        de IP, em 1996: -------------------------------------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  4729,  de  97.04.16, enviando quadro 
        resumo "Conservacao e Manutencao - Iluminacao Publica - 1996":---- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.5  -  ASSEMBLEIA  MUNICIPAL  DE  SINES -  Mocao  -  Revisao  da 
        Constituicao da Republica Portuguesa: ---------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  5598,  de 97.05.06, enviando copia da 
        Mocao em epigrafe aprovada em sessao de 30 de Abril/97. ---------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 - MURPI - CONFEDERACAO  NACIONAL DE REFORMADOS, PENSIONISTAS E 
        IDOSOS - Envio de documentos: ------------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n.  5732, de 97.05.08, enviando documentos 
        reivindicativos aprovados no seu ultimo Congresso. --------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
        Fotocopiar para o Sr. Vereador Correia. -------------------------- 
 
        1.7 - ELISABETE SILVA - Concerto de musica classica - Patrocinio:- 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara.-------------------------------------------------------- 
 
        1.8 - ELEUTERIO DOMINGOS  DA  SILVA  -  Proposta para aquisicao do 
        lote 17 da ZIL 1: ------------------------------------------------ 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara.-------------------------------------------------------- 
 
        1.9 - JOAO JOSE DA  SILVA  RAPOSO  - Proposta para troca de imovel 
        sito na Rua Candido dos Reis,  n.  16  por um lote de terreno para 
        construcao de moradia:-------------------------------------------- 
        Presente informacao  da  Sra.  Eng.  Rosa  e  do  Sr. Arq. Ricardo 
        Pereira,  sobre  a  avaliacao  efectuada  ao  predio  em epigrafe, 
                                                                   .../...
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        atribuindo o valor  de  3.345.600$00  ao  terreno  e 500.000$00 ao 
        Portal Manuelino. ------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A CMS nao concorda com a 
        proposta do requerente  dada  a  diferenca  de  valores dos bens a 
        permutar".-------------------------------------------------------- 
 
        1.10 - GRUPO DESPORTIVO DOS  TRABALHADORES  DA BOREALIS - 2. Etapa 
        do Circuito Nacional Open de Bodyboard na Praia de S. Torpes - 23, 
        24 e 25 de Maio/97: ---------------------------------------------- 
        Presente  carta  c/  entrada  n.  5395,  de  97.04.30, solicitando 
        concessao de  subsidio  de  50.000$00  e  a  cedencia  de 30 baias 
        (grades). -------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado um subsidio de 
        20.000$00 e o emprestimo das grades disponiveis".----------------- 
 
        1.11 - HELIO PRANCHAS DE SURF  -  1.  OPEN  SURF S. TORPES - 31 DE 
        MAIO E 01 DE JUNHO: ---------------------------------------------- 
        Presente carta c/ entrada n. 5312, de 97.04.28, sobre a realizacao 
        da referida  iniciativa  e  solicitando  concessao  de subsidio de 
        50.000$00 e fornecimento de recipientes para recolha de lixo.----- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o  apoio em 
        recipientes para recolha de  lixo.   Dar  conhecimento a Sra. Eng. 
        Fernanda".-------------------------------------------------------- 
 
        1.12 - PCP - PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES - Comicio Internacional - 
        24 de Maio/97 - "Pelo Emprego com Direitos": --------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  5696,  de 97.05.08, enviando convite 
        para assistir ao Comicio em epigrafe. ---------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.13 - CAMARA MUNICIPAL DE NISA  -  Pedido de Mecenato para a obra 
        Vice-Rei e Governador da India: ---------------------------------- 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara.-------------------------------------------------------- 
 
        1.14  -  CONSELHO   DA   REGIAO   DO   ALENTEJO  CCR  ALENTEJO   - 
        "Reprogramacao do  Quadro  Comunitario  de  Apoio  e  o necessario 
        reforco de verbas para o Alentejo" - Parecer: -------------------- 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara.-------------------------------------------------------- 
 
        1.15 - AMLA -  ASSOCIACAO  DOS  MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO - 
        Hospital Regional de Santiago do Cacem: -------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  6085, de 97.05.15, enviando fotocopia 
        de oficio enviado a Sra. Ministra  da Saude, sobre a construcao do 
        Hospital Regional de Santiago do Cacem. -------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.16 - CM - CUNHA MONTEIRO LDA - Venda Ambulante: ---------------- 
        Presente req. c/ entrada n. 5698, de 97.05.08, solicitando licenca 
        para venda de  produtos  alimentares  nalgumas praias do Concelho, 
        conforme projecto que anexa. ------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o pedido do 
        requerente apos apresentar  autorizacao  da  Capitania do Porto de 
        Sines e do Governo Civil".---------------------------------------- 
 
        1.17  -  CONCURSO  PARA  ATRIBUICAO   DE  LOTES  DE  TERRENO  PARA 
        AUTO-CONSTRUCAO EM REGIME DE  DIREITO DE SUPERFICIE - FUNCIONARIOS 
        E OUTROS QUADROS TECNICOS DO ESTADO E NAO FUNCIONARIOS: ---------- 
        Aprovadas, por unanimidade,  as listas classificativas provisorias 
        para atribuicao de lotes de terreno. ----------------------------- 
        Afixar para reclamacoes, nos termos do Regulamento. -------------- 
 
        1.18 - JOAO MATA & FILHOS,  LDA. - Horario de Funcionamento de Bar 
        sito na Av. Gen. Humberto Delgado, 15 - H: ----------------------- 
        Presente carta  c/  entrada  n.   1093,  de 97.05.12,  solicitando 
        autorizacao para praticar o seguinte  horario: Abertura - 14.00 H, 
        encerramento 04.00 H. -------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado".--------------- 
 
        1.19  -  MARLAGOS  -  INICIATIVAS   TURISTICAS,  SA  -  III  Rally 
        Portugal:  ------------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  4795,  de 97.04.17, sobre a realizacao 
        da iniciativa e  solicitando  que  a  Camara  Municipal promova um 
        jantar de confraternizacao no dia  16  de Junho, para cerca de 125 
        tripulantes. ----------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado a oferta de um 
        jantar aos participantes do III Rally Portugal".------------------ 
 
        1.20 - ASSOCIACAO DOS  BOMBEIROS  VOLUNTARIOS  DE  SINES - Acta da 
        reuniao  das  Associacoes  de   Bombeiros  do  Litoral  Alentejano 
        realizada em 18 de Janeiro de 1997: ------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada n.  6144,  de 97.05.16, enviando a acta em 
        epigrafe. -------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.21 - ASSOCIACAO NACIONAL DAS  COMISSOES  DE  BASE DE SAUDE - 11. 
        Encontro Nacional das Comissoes  de  Base  de  Saude  - "Saude - a 
        Participacao da Comunidade (05 de Julho/97):---------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  6139,  de 97.05.16, enviando convite 
        para  participacao  no  referido   Encontro  e  solicitando  apoio 
        financeiro. ------------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado um subsidio de 
        10.000$00.  Dar  conhecimento  a  Assembleia  Municipal, Juntas de 
        Freguesia e Assembleia de Freguesia".----------------------------- 
 
        1.22  -  COMISSAO   PROMOTORA   DO   MARD   -  MOVIMENTO  ALENTEJO 
        REGIONALIZACAO E DESENVOLVIMENTO: -------------------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.  6130,  DE 97.05.16, enviando convite 
        para  integrar  a  mesa  da  Presidencia  da  Concentracao  (27 de 
        Maio/97), inserida  na  Jornada  Regional  pelo Desenvolvimento do 
        Alentejo.--------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
                                                                   .../...
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        1.23 - CCRA -  COMISSAO  DE  COORDENACAO  DA  REGIAO DO ALENTEJO - 
        PROALENTEJO - Programa de Desenvolvimento Integrado do Alentejo:-- 
        Presente of. c/ entrada n. 5836, de 97.05.12, enviando o documento 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
 
        1.24 - ALFREDO SILVA E  CASTRO  - PROPOSTA - MOTIVO ESCULTORICO "O 
        PESCADOR": ------------------------------------------------------- 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara.-------------------------------------------------------- 
 
        1.25 - SECCAO CULTURAL - PUBLICIDADE FESTIVAL DE GASTRONOMIA: ---- 
        Presente fax  c/  entrada  n.  6204,  de  97.05.16,  informando do 
        orcamento apresentado pela Duvideo. ------------------------------ 
        Ratificado, por unanimidade, o  despacho  do Sr. Presidente datado 
        de 97.05.16,  com  o  seguinte  teor:"Concordo  com  o  Spot de 10 
        segundos na RTP 1  e  na  SIC por 1.300.000$00, conforme proposto. 
        De-se conhecimento a Laura".-------------------------------------- 
 
        1.26 - FIALI  97  -  FEIRA  DAS  INDUSTRIAS  DO ALENTEJO LITORAL E 
        INTERIOR - Abertura e Encerramento: ------------------------------ 
        Presente  informacao  da  Sra.  Directora  do  DAF  sobre  data de 
        abertura e encerramento do certame em epigrafe. ------------------ 
        Aprovado, por unanimidade, a abertura da FIALI no dia 14 de Agosto 
        (21.00 H) e encerramento no dia 17 de Agosto (24.00 H).----------- 
 
        1.27 - FESTIVAL DE GASTRONOMIA  "ALENTEJO  A MESA" - Concurso para 
        exploracao de 7 tasquinhas e 3 restaurantes: --------------------- 
        Presente acta de abertura das propostas apresentadas a concurso.-- 
        Aprovado,  por  unanimidade,  a  exploracao  das  tasquinhas  e do 
        restaurante,  nas  condicoes  das  propostas  e  a  atribuicao  do 
        pavilhao do cafe ao Vasco da Gama Atletico Clube.----------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1  -  CONCURSO  LIMITADO  PARA  PINTURA  DO  EDIFICIO  DO CENTRO 
        CULTURAL EMMERICO NUNES: ----------------------------------------- 
        Presente  processo  do  concurso  referido  em  epigrafe,  ao qual 
        concorreu um unico concorrente Sine Pinta, apresentando o valor de 
        1.731.715$00+IVA. ------------------------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"A  CMS acha exagerada a 
        proposta apresentada.  Anular  o  concurso  e abrir novo concurso, 
        convidando profissionais da zona".-------------------------------- 
 
        2.2 - VENDA DE TERRENOS  MUNICIPAIS  EM HASTA PUBLICA (97.05.13) - 
        EDITAIS 22, 23, 24 E 28/97: -------------------------------------- 
        A Camara Municipal tomou conhecimento da venda dos seguintes lotes 
        de  terreno:   -  Lote  7,   do   Loteamento  de  S.  Rafael,  por 
        6.101.103$00, a Henrique Manuel Silva Correia; Parcela na Baixa de 
        S. Pedro, por 157.500.000$00, a IMPER EXTRA.---------------------- 
 
        2.3 - MARIA MANUELA  BRISSOS  MONTEIRO  - Divida - Fornecimento de 
        agua: ------------------------------------------------------------ 
                                                                   .../...
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        Presente  carta  c/  entrada  n.  562,  de  97.05.14,  solicitando 
        pagamento em tres prestacoes e  isencao  de custas e juros de mora 
        relativos a recibos de agua de  Junho, Out. e Dez./95 e Fev./96 no 
        valor  total  de  18.299$00,   por  achar  este  consumo  bastante 
        exagerado. ------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado a isencao dos 
        juros e custas e o pagamento da divida em tres prestacoes".------- 
 
        2.4 - JOAO  LUIS  MARTINS  -  Dividas  -  Servicos  de  agua - Rua 
        Carvalho Araujo, n. 2: ------------------------------------------- 
        Presente informacao da Seccao de  Taxas sobre a impossibilidade de 
        pagamento das notas de despesa n. 10/87 e 73/86, no valor total de 
        16.879$00. ------------------------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a anulacao das dividas.---------------- 
 
        2.5 - ANULACAO DE  DIVIDAS  -  CAVOP,  CLIPOR, FERREIRA & MARTINS, 
        DIANOBRA, AUTO CLINICA,  FRIZIL e MARIA IRENE GRACA HENRIQUES:---- 
        Presente informacao da Seccao de  Taxas sobre a impossibilidade de 
        cobranca das notas de despesa  67/90, 62/90, 69/88, 47/88, 65/86 e 
        23/86 e 69/86, no valor total de 122.848$00.---------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a anulacao das dividas.---------------- 
 
        2.6 - ACEITE BANCARIO DE 10.900 CONTOS - INVESTIFINATUR - BTA:---- 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara. ------------------------------------------------------- 
 
        2.7 - ANTONIO CONDE ROSA  PEREIRA  -  ANULACAO DE DIVIDAS (Taxa de 
        Conservacao de Esgotos, Imposto  Servico  de Incendios, Consumo de 
        Agua, Ramais de Agua e Esgotos: ---------------------------------- 
        Presente informacao n. 60 da Seccao  de Taxas  e Licencas, sobre a 
        anulacao das dividas em epigrafe, no valor total de 1.085.795$50.- 
        Aprovado, por unanimidade, a anulacao das dividas referidas.------ 
 
        2.8 - LUCILIA ANJOS  VAZ  NUNES   -  Reembolso  do pagamento de um 
        ramal de agua e de um contrato de fornecimento de agua - Caniceira 
        Velha: ----------------------------------------------------------- 
        Presente informacao da  Sra.  Eng.  Celia  propondo o reembolso de 
        57.222$00, uma vez que  o  orcamento efectuado nao correspondeu ao 
        local pretendido  pela  municipe,  mas  sim  outro,  o  qual nao e 
        servido de rede de agua,  nao sendo possivel, portanto, executar o 
        trabalho.  A Sra. D. Lucilia  Nunes afirmou nao ter prejuizos pelo 
        sucedido, uma vez que a casa so e utilizada muito esporadicamente. 
        Aprovado,  por  unanimidade,   o  reembolso  solicitado,  conforme 
        parecer tecnico. ------------------------------------------------- 
 
        2.9 - ISABEL  MARIA  TORPES  DA  COSTA  PARRADO  - Titularidade de 
        arrendamento - 2. Esq. B, Bl. 1, Rua Jose Martins Ferreira:------- 
        Este assunto aguarda  parecer  da  Fiscalizacao  apos  o qual sera 
        enviado a proxima reuniao da Camara. ----------------------------- 
 
        2.10 - ORCAMENTO MUNICIPAL 1997 - ALTERAcAO N. 5:----------------- 
        Aprovada e homologada, por maioria,  com  os votos contra dos Srs. 
                                                                   .../...
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        Vereadores Guinote e Idalino,  a  decisao do Sr. Presidente datada 
        de 97.05.16,  relativa  a  aprovacao  da  alteracao  orcamental em 
        epigrafe, que apresenta, quer  nas  reducoes  quer nos reforcos, o 
        valor  de  27.000.000$00,   conforme   informacao  e  justificacao 
        apresentada pela Sra. Dra. Sara. --------------------------------- 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - LOUCAO & LARANJINHA, LDA - Proposta de cedencia de terrenos: 
        Deliberado, por unanimidade, enviar este assunto a proxima reuniao 
        da Camara. ------------------------------------------------------- 
 
        Os restantes documentos constantes  na Ordem de Trabalhos passarao 
        para a reuniao seguinte. ----------------------------------------- 
 
        IV   - ENCERRAMENTO:---------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos   a  tratar,  o  Exmo. Sr. Vereador 
        Substituto Legal do Presidente, declarou encerrada a reuniao. Eram 
        18.45 horas.------------------------------------------------------ 
 
 
                                      O VEREADOR SUBSTITUTO DO PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


